
令和５年度 第２回八雲町地域公共交通活性化協議会 議事録 

 

【開催日時・場所】 

令和５年６月２６日（月） 午後１時30分～午後２時 10分 

 八雲町役場 ２階第１・第２会議室 

 

【出席者】 

 別紙名簿のとおり 

 

【内容】 

１．開会 

  

２．会長挨拶 

 本日は出席いただきありがとうございます。 

 先般、八雲町で発生した事故によって５名の方が亡くなっております。心からご冥福をお

祈りするとともに重軽傷を負った方の回復を願っております。本日警察が出席できなくな

ったのも、安全対策等を講じているためと思っています。町としても５号線を含め交通安全

の対策をしたいと思っているのでよろしくお願いいたします。2030 年新幹線開業に合わせ

て公共交通、特に高齢化が進んでいるということで、５号線、277 号線、道道、町道各路線

の問題点をしっかりと認識しながら公共交通を進めてまいります。 

２月に行いました実証運行につきましては、あまり乗降客がいなかったということであ

りますが、皆さんの意見を聞いたところ、病院には通うということから、今後は患者を輸送

するということを考えているのでよろしくお願いします。 

 

３．委員委嘱 

 ６月の人事異動により新たな委員を紹介いたします。 

 北海道渡島総合振興局 地域創生部地域政策課 新幹線推進室長 大原晋様 

 北海道渡島総合振興局 函館建設管理部 八雲出張所 齊藤伸也様 

 北海道旅客鉄道株式会社 八雲駅 駅長 一杉 隆史様 

 

 

 



４．協議事項 

  議案第１号 

  事務局（長谷川）より説明 

  〇質疑応答 質疑なし（承認） 

 

  議案第２号 

  学校教育課 三坂課長より説明 

  〇質疑応答  

  委  員：申請書の P19、法の改正があり呼び方が変わり、それに伴い申請様式も変わ

っているので後日案内します。一点、改正に伴い旅客の範囲が広がっており、

八雲に住んでいる方＋観光、その他地域に来訪するものも運ぶことができ

るようになっております。増えた分も拡大して運送することでよろしいか

どうか協議会で確認いただくようお願いします。 

 

  三坂課長：様式については確認させていただきます。旅客の範囲について、地域住民以

外でも運送できれば良いと考えているのでよろしくお願いします。 

 

  川口課長：スクールバスのため、生徒に合わせた時間帯もあるのでそこを重要視しなが

ら考えて、柔軟な対応をしていきたいと思っております。 

 

  他 質疑なし（承認） 

 

５．報告事項 

  報告第１号 八雲町地域公共交通網形成計画の進捗状況評価について 

  事務局（長谷川）より説明 

  〇質疑応答 質疑なし（承認） 

 

報告第２号  

  事務局（長谷川）より説明 

  〇質疑応答 質疑なし（承認） 

 

 



報告第３号 

  事務局（長谷川）より説明 

  〇質疑応答 質疑なし（承認） 

 

６．その他 

  事務局（長谷川）より説明 

１）次回開催予定日は11月～12月 

 ２）協議内容 地域公共交通確保維持改善事業に関する評価について 

        八雲町地域公共交通網形成計画の変更業務について 

事務局からは、以上です。 

 

７．閉会 


